



## MICHAEL GRÖTSCH

Rechtsanwalt (Alemania) – Of Counsel Exalcalde, ciudad de Mannheim

REEGRECHTSANWÄLTE Speicher 7 Rheinvorlandstr. 7 68159 Mannheim +49 (0) 621-127127-0 groetsch@reeglaw.com

## Experiencia y cualificaciones

El abogado Michael Grötsch fue alcalde de la ciudad de Mannheim responsable de Economía, Trabajo, Asuntos Sociales y Cultura entre 2008 y 2024. Anteriormente, entre 1992 y 2008, ejerció como abogado independiente en Dresde, especializado en derecho municipal, mercantil, laboral y derecho de sociedades, y fue director general de la Asociación de Empleadores Municipales de Sajonia.

Michael Götsch estudió en las universidades de Fráncfort y Tubinga y en la Universidad de Ciencias Administrativas de Espira. Durante su pasantía jurídica, pasó seis meses en el extranjero en la Cámara de Comercio Germano-Boliviana en La Paz, Bolivia.

Como alcalde de la ciudad de Mannheim, fue miembro de la Comisión de Asuntos Económicos y del Mercado Único Europeo de la Asociación de Ciudades Alemanas. También fue presidente de la Comisión Social de la Asociación de Ciudades y Municipios de Baden-Württemberg.

Al asumir el cargo de alcalde, Michael Grötsch pasó a ser presidente del Consejo de Supervisión de numerosas empresas municipales de inversión, como m: con - Mannheimer Congress GmbH, Rhein-Neckar Flugplatz GmbH, mg Mannheimer Gründungszentren GmbH, Popakademie Baden-Württemberg GmbH y del Consejo de Supervisión de MKB Mannheimer Kommunalbeteiligungen GmbH, así como presidente del Comité de Inversiones y Asignación de Beteiligungsfonds Wirtschaftsförderung Mannheim GmbH, entre otros.

Además, fue presidente del Consejo de Fundación de varias fundaciones benéficas de Mannheim y desempeño un papel activo en fundaciones culturales de renombre. También fue miembro del jurado del Premio Bertha y Carl Benz, del Premio Konrad Duden y del Premio Schiller.

Su trabajo en REEGRECHTSANWÄLTE se centra en el derecho de desarrollo empresarial, el derecho de administración de empresas, el derecho inmobiliario y el derecho laboral. Michael Grötsch cuenta con una amplia y extensa experiencia, especialmente en las áreas de desarrollo empresarial en materia de asentamientos industriales y comerciales, la conservación y el desarrollo de polígonos industriales, así como la promoción inmobiliaria, sobre todo en el sector municipal.

Con la combinación de su amplia y dilatada experiencia en estos ámbitos, tanto como abogado como alcalde durante muchos años, Michael Grötsch complementa de forma ideal los servicios de asesoramiento que ofrece REEGRECHTSANWÄLTE en relación con el asesoramiento en derecho mercantil para empresas comerciales nacionales y extranjeras.

Además del asesoramiento puramente jurídico, Michael Grötsch también está disponible para la moderación de proyectos y procesos. Para ello, puede recurrir a la red de contactos cualificados que ha construido a lo largo de muchos años a nivel local, regional y federal, así como en asociaciones.

Michael Grötsch habla alemán, inglés y español.